

Ein alter Bekannter der Rosa Blus und seit heute deren allerbesten Freund dürfte **Wolfgang List** sein, der auf 2:1 für Italien tippt. Die liebt er sowieso, normalerweise aber nicht im Fußball, jetzt aber hat er eine „sympathische, faire Mannschaft“ erlebt. Der Fotograf spielte früher selbst, erst beim SSV Ulm und dann bei 07 Ludwigsburg, und konnte im zarten Alter von 15 Jahren im Mittelfeld der württembergischen Schülerauswahl im Neckarstadion auf-
laufen – bevor



Deutschland gegen Brasilien antrat. Das war 1968, und er „stand als Kleiner da und habe alle mit offenem Mund angegafft“. Da gab's einiges zu sehen, denn mit dabei waren die ganz Großen wie Overath und Beckenbauer.